

Aktive Teilnahme der Firma „Bavaria“ an der internationaler Leipziger Messe für Brandschutz in Deutschland

Die Firma „Bavaria“ nahm an der Messe „Interschutz Leipzig“, die im Zeitraum vom 07. bis zum 12. Juni 2010 stattfand, teil. Auf der Messe präsentierten ungefähr 1600 führende Industrieunternehmen, die auf dem Gebiet des Brandschutzes tätig sind, ihre Produkte und Dienstleistungen. Zu den Ausstellern gehörten außerdem die Behörden für Brandschutz.

Erwähnenswert ist, dass diese Messe, die von etwa 600.000 Menschen aus verschiedenen Ländern besucht wurde, zu den bedeutendsten Fachmessen für Brandschutz zählt.

Auf dieser wichtigen Messe war die Firma „Bavaria“ durch eine Delegation von ihren Handelsvertretern in Ägypten und Deutschland präsentiert. Die Besucher der Messe lobten die neuen High-Tech-Produkte der Firma, zumal die neuen Produkte.

Es ist darauf hinzuweisen, dass die Firma „Bavaria“ mit einem Stand, der zwei Stockwerke belegte und 180 qm² groß war, auf der Messe vertreten war. Auf großen Leinwänden wurden die verschiedenen Entwicklungsstufen der Produktionslinien und Laboren der Firma gezeigt. Zudem beinhaltete der Stand einen großen Besprechungsraum, wo einige Tagungen zwischen Vertretern der Firma und Vertretern führender Industrieunternehmen abgehalten wurden.